



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION

Escuela católica

DICIEMBRE 2022



SANTA SEDE

SM con el cardenal Tolentino

El pasado 5 de diciembre José Manuel Ciudad y Adolfo Sillóniz (presidente de SM y gerente de Relaciones con la Escuela Católica, respectivamente) fueron recibidos por S.E. el Cardenal José Tolentino, prefecto del Dicasterio para la Cultura y la Educación. El Dicasterio fue creado en el pasado mes de junio, uniendo la Congregación para la Educación Católica y el Pontificio Consejo de la Cultura.

El objetivo de la reunión era presentar la identidad y la actividad de SM, tanto la vertiente de la empresa SM como la de la Fundación SM y continuar la línea de colaboración.

El cardenal Tolentino se mostró interesado en la historia de SM, su vinculación con la familia marianista, su dimensión y su presencia en España y Latinoamérica.

Se hizo mención de la colaboración de SM con los diversos organismos e instituciones de Escuela Católica a lo largo de sus 80 años de vida: La Congregación para la Educación Católica, la OIEC, las USG-UISG, el CELAM, las Federaciones continentales, como la CIEC, las Federaciones Nacionales, las congregaciones, los colegios, etc.

Uno de los últimos proyectos de colaboración con la Congregación para la Educación Católica fue la publicación del libro "Un futuro para la educación", coordinado por Mons Zani <https://www.ppc-editorial.com/libro/un-futuro-para-la-educacion>

Se mencionó la apuesta de SM por el Pacto Educativo Global, convocado por el papa en 2019, los hitos pasados y futuros del Pacto y diversos proyectos relacionados con la edición religiosa.

